

Hey TOI,

Avant que tu ne continuerai à lire plus loin, je tiens à me présenter

Je m'appelle Daniel Grischoy.

Je viens de la plus ancienne ville d'Allemagne près de Luxembourg sous le nom de « TRIER », Trèves en français.

C'est aussi la ville où naquit Karl-Marx en 1818 dont un musée fut consacré à sa vie ainsi qu'à son œuvre, au mois de mai 1947

Je suis né en 1992 et un adepte de l'adrénaline, avec l'addiction aux voyages. <3 Né et résident en Allemagne avec des racines russes. Avant d'avoir tout abandonné à Trèves pour me consacrer à l'un des deux éléments pour lesquels je suis passionné et me mettre en route pour un long voyage autour du monde en quête de nouvelles découvertes et sensations sans date-retour prévue, je me suis beaucoup investi en tant que chanteur et danseur au point d'en devenir acteur professionnel dans le théâtre.

Depuis mon anniversaire le 14.10.2017, parallèlement au début de ma 25ème année de vie, je parcours le monde. Je voudrais prendre le temps pour mieux découvrir et faire connaissance avec notre monde impressionnant et visiter tous les pays...,

... du moins presque tous et tout cela sans prendre une seule fois l'avion.

Vous connaissez certainement tous, ou du moins déjà entendu parler de notre explorateur du Nouveau Monde, Christophe Colomb ?

Alors dès à présent c'est « Grischoy Colomb » sur la route et vous pouvez dès à présent me suivre ainsi que mon aventure. Pour cela, rendez-vous sur ma page

www.grischoy-columbus.com 🏠

Je suis ravi d'être pour la première fois dans votre pays.

Votre culture me plaît énormément et je me réjouis de faire votre connaissance. Je souhaiterais vous remercier pour votre soutien ainsi que pour votre aide dans mon aventure.

Je te souhaite la santé + seulement le meilleur pour l'avenir dans cette vie et ne pas oublier, "Vous vous rencontrez toujours deux fois dans votre vie" ;-)

Le Vôtre

Danie Grischoy (Colomb)

